



El licenciado Pedro Domínguez presidente de la Federación Dominicana de ajedrez y monseñor Agripino Núñez Collado presidente del comité organizador entregan un premio en metálico al gran maestro Cubano Lenier Dominguez por coronarse campeón del torneo zonal 2.3 Centroamericanos y del Caribe celebrado exitosamente en esta ciudad.



Juan Samboy secretario general de la Federación Dominicana de Ajedrez y el arbitro Salvadoreño Erick Hernández entregan un premio en metálico al dominicano más destacado del torneo Lisandro Muñoz quien ocupó el cuarto lugar.

SANTIAGO.- El gran maestro Cubano Lenier Domínguez se coronó campeón del torneo Centroamericano y del Caribe de ajedrez masculino zonal 2.3 dedicado inmemorian al ex presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez ingeniero Roque Napoleón Muñoz y que organizó un comité encabezado por monseñor Agripino Núñez Collado.

Domínguez venció en la última ronda de la exitosa justa internacional al jamaiquino Jomo Pitterson para totalizar 11 puntos de 12 posibles.

De su lado la segunda posición la ocupó el gran maestro Cubano Lazaro Bruzón quien había mantenido un punta a punta con Domínguez pero en su ultimo encuentro acordó tablas con el maestro internacional Colombiano Sergio Barrientos para sumar 10.5.

Así mismo el gran maestro Mexicano Manuel León Hoyos obtuvo el tercer peldaño con 9.5 entablado con el dominicano Adam Mazara.

El maestro internacional Lisandro Muñoz se convirtió en el dominicano más destacado del evento tras ocupar la cuarta posición con ocho puntos tras vencer fácilmente a Keron Cabralis de Trinidad y Tobago.

En otros resultados el colombiano David Arenas venció a Wilson Lorenzana de Guatemala, y el dominicano Ramón Mateo le ganó a Martyn del Castillo de Barbados.

Luego de concluida la décimo tercera ronda el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez Pedro Domínguez Brito acompañado de monseñor Agripino Núñez Collado presidente del comité organizador entregaron un premio en metálico de 5 mil dólares al gran maestro Lenier Domínguez como campeón de la justa.

Además recibieron premios en metálicos los ganadores de las restantes cinco posiciones por miembros del comité organizador.

Tanto Lenier Domínguez como Lazaro Bruzon se convirtieron en los representantes de America Latina para el torneo mundial a efectuarse en

Siberia rusia en el mes de julio.

La justa fue dirigida técnicamente por Geovanny Cesar, siendo los árbitros el Salvadoreño Erick Hernández y el dominicano Parmerides Guerrero contando con el respaldo del ministerio de turismo, Comité Olímpico Dominicano,. Gobernación provincial, cámara de diputados, senador Julio Cesar Valentín entre otros.